



# 九度山町の特色ある教育のひとつ

## 『子どもたちへの英語教育』を紹介します。



▲公民館の「こども英語教室」2・3歳児コースのようです。毎週水曜日、ALT クリス先生が担当して楽しい授業がくり広げられています。



▲毎週木曜日、ビル先生の4・5歳児コースのようです



▲幼稚園・保育所の英語遊びのようです

小学校1・2年生は、基本2週間に1回、3・4年生は毎週1回、5・6年生は、毎週2回ALTのクリス先生が中学校の英語の先生や英語の支援員の先生・担任の先生と一緒に授業をおこなっています。  
中学校は、ALTのビル先生が、英語科の先生のアシスタントとして授業をおこなっています。



▼小学校担当のALT クリス先生が授業をしているようです。



▲中学校担当のALT ビル先生が授業をしているようです。

幼少期から英語遊びや英語学習を通して、子どもたちがネイティブな英語に触れる機会を増やすため、本町の児童生徒数の規模としては格別のALT2名配置を令和2年度から特別におこなっています。  
外国の人や文化に興味をもち、英語だけでなく多言語を話せるようになればいいのになと期待しています。

昨年度の公民館でのハロウィンパーティーのようです

